

*Traurig, dich zu verlieren,
erleichtert, dich erlöst zu wissen,
dankbar, mit dir gelebt zu haben.*

Traurig und mit Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Georges Fäh

4. Oktober 1944 – 10. Januar 2018

Mutig und mit Lebenswillen hat er sich mit seiner Krankheit auseinandergesetzt. Er hat uns Zeit gegeben, Abschied zu nehmen. Als seine Kräfte am Ende waren, konnte er friedlich gehen.

Magdalena Fäh
Verena Frischknecht
Marcel Fäh und Désirée Baer Fäh
Thomas Fäh und Nina Kunz mit Maurin
Verena Fäh und Baran Uluçinar mit Jaro und Dariyan
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 19. Januar 2018 um 11.00 Uhr in der Kirche St. Martin, Krähbühlstr. 50, 8044 Zürich (Fluntern). Die Urnenbeisetzung im Gemeinschaftsgrab findet davor im Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung für behinderte Kinder und Jugendliche in Kambodscha: Goutte d'eau – a child support network, CH-3030 Bern, PC 87-183923-5; IBAN CH17 0900 0000 8718 3923 5, mit dem Vermerk Trauerfall Georges Fäh.

Traueradressen: Verena Frischknecht, Seminarstr. 38, 8057 Zürich;
Magdalena Fäh, Langmoosstr. 46, 8135 Langnau